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11 - CEZINHA DE MADUREIRA
Para comunicação, informa que é autor do PL 416/15. 
Saúda a visita do pastor Belchior Júnior, líder religioso em 
Americana.
12 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e endossa o pronunciamento do 
deputado Cezinha de Madureira.
13 - PROFESSOR AURIEL
Anuncia participação em audiência pública, nesta Casa, 
para debater a elaboração do plano estadual de Educação. 
Manifesta descontentamento com o que considera 
desrespeito aos professores da rede estadual de ensino. 
Comenta diferenças de qualidade de trabalho entre 
professores estaduais e municipais. Aduz que a Educação 
deve ser prioridade em políticas governamentais. Chama 
a atenção para a escassez de água, atrasos em obras do 
metrô, a não preservação de nascentes, e a necessidade de 
controle do plantio de eucaliptos.

GRANDE EXPEDIENTE

14 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Cumprimenta a cidade de Paranapuã pelo aniversário.
15 - MARCOS MARTINS
Discorre sobre o racionamento de água na Região 
Metropolitana de São Paulo. Afirma que em Osasco, 
município onde reside, houve falta d'água por dois dias 
seguidos. Tece críticas à Sabesp e ao governo estadual. 
Mostra reportagem sobre a poluição no Rio Tietê. Comenta 
audiência pública, ontem, para discutir a Saúde e a 
preservação do meio ambiente.
16 - MARCOS MARTINS
Solicita a suspensão da sessão, por acordo de lideranças, 
até as 16 horas e 15 minutos.
17 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h46min.
18 - MARCOS MARTINS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h17min. Por 
conveniência da ordem, suspende a sessão às 16h19min; 
reabrindo-a às 16h21min.
19 - ADILSON ROSSI
Solicita o levantamento dos trabalhos, por acordo de 
lideranças.
20 - PRESIDENTE MARCOS MARTINS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 17/09, à hora regimental, com Ordem do Dia. 
Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Welson Gasparini para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - WELSON GASPARINI - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Srs. 

Deputados, Sras. Deputadas, esta Presidência convoca, nos ter-
mos do disposto no Art. 18, inciso III, alínea “d”, do Regimento 
Interno, reunião extraordinária da Comissão de Educação e Cul-
tura, a realizar-se hoje, às 15 horas e 30 minutos, no plenário 
José Bonifácio, com a finalidade de apreciar a seguinte matéria 
em regime de urgência: Projeto de lei nº 1.083, de 2015.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro 
orador inscrito, nobre deputado Davi Zaia. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Roberto Engler. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Enio Tatto. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Welson Gasparini.

O SR. WELSON GASPARINI - PSDB - Sr. Presidente, Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, funcionários desta Casa, telespec-
tadores da TV Assembleia, cidadãos que nos acompanham 
pelas galerias: infelizmente estão correndo rumores de que a 
direção do Ibama pretende fechar a sua agência regional em 
Ribeirão Preto.

Por esse motivo eu apresentei, hoje, uma moção nos 
seguintes termos:

“O Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos 
Naturais Renováveis (Ibama) é uma autarquia federal dota-
da de personalidade jurídica de direito público, autonomia 
administrativa e financeira, vinculada ao Ministério do Meio 
Ambiente.

No Brasil, o Ibama está presente em todos os estados e no 
Distrito Federal. Em São Paulo, sua estrutura é composta por 
uma superintendência e oito escritórios regionais, cuja distri-
buição no território do estado de São Paulo foi feita de forma 
a garantir que as políticas do meio ambiente sejam adequada-
mente executadas e fiscalizadas.

A base avançada do Ibama de Ribeirão Preto atende a 
85 municípios da região, sendo parceira e aliada na missão 
de proteger o meio ambiente e assegurar a sustentabilidade 
no uso dos recursos naturais, visando promover a qualidade 
ambiental propícia à vida, sendo referência na construção de 
um modelo de desenvolvimento fundamentado na sustentabi-
lidade ambiental.

Sendo responsável também pelas bacias do Rio Mogi, Rio 
Pardo e Rio Grande, a base avançada do Ibama de Ribeirão 
Preto exerce uma função essencial no desenvolvimento ambien-
tal, com ampla participação da sociedade e entidades ligadas 
à temática.

Ao tomarmos conhecimento da possível reestruturação do 
Ibama, deparamo-nos com informações do possível fechamento 
da base avançada de Ribeirão Preto. Se levada a cabo, essa 
medida trará um grande transtorno para a população e um 
prejuízo irreparável para o meio ambiente em 85 municípios da 
nossa região.

Destarte, estando evidenciada a relevância e o interesse 
público do qual a matéria se reveste, apresentamos a seguinte 
moção:

“A Assembleia Legislativa do estado de São Paulo mani-
festa seu repúdio a possível iniciativa do governo federal de 
fechamento da base avançada do Ibama de Ribeirão Preto, pela 
importância estratégica na região de Ribeirão Preto, e apela, 
por conseguinte, ao Excelentíssimo ministro do Meio Ambiente, 
a fim de que não seja concretizada essa medida.”

Temos certeza de que esse nosso apelo será atendido. 
Mesmo assim, vamos fazer um trabalho junto a todos os 85 
municípios da região, onde o Ibama de Ribeirão Preto atende, 
envolvendo as prefeituras e as câmaras municipais, para haver, 
realmente, uma ação muito forte, no sentido de evitar que, na 
possível reestruturação do Ibama, aquela região seja prejudicada.

regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dis-
pensada da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Item 
1 - Projeto de lei nº 634/2013, de autoria do Deputado Dilmo 
dos Santos, que cria a Comissão Especial de Acompanhamento 
às Licitações do Governo do Estado. Foi relator o Deputado 
Ramalho da Construção com voto favorável. Concedida vista ao 
Deputado Márcio Camargo. Item 2 - Projeto de lei nº 871/2013, 
de autoria do Deputado Carlos Giannazi, que institui o "Dia do 
Bombeiro Civil". Foi relator o Deputado Roberto Morais com 
voto favorável. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 
3 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 224/2015, de autoria do 
Deputado Mauro Bragato, que dá a denominação de "Vereador 
Adilson Ramon Monteiro Rodrigues" ao prédio do Poupatempo 
instalado em Ourinhos. Foi relator o Deputado Cezinha de 
Madureira com voto favorável. Aprovada conclusivamente a 
propositura, na Comissão de Administração Pública e Relações 
do Trabalho, conforme voto do relator favorável. Item 4 (CON-
CLUSIVA) - Moção nº 44/2015, de autoria do Deputado André 
Soares, que Apela para a Sra. Presidente da República e para os 
Srs. Presidentes do Senado Federal e da Câmara dos Deputados, 
bem como aos Líderes Partidários, a fim de que tomem as medi-
das cabíveis e urgentes necessárias à regulamentação da profis-
são de analista de relações internacionais ou internacionalista. 
Foi relator o Deputado Ramalho da Construção com voto favo-
rável. Aprovada conclusivamente a propositura, na Comissão de 
Administração Pública e Relações do Trabalho, conforme voto 
do relator favorável. Para Deliberação: Item 05 - Requerimento 
de autoria do Senhor Deputado Teonílio Barba que, nos termos 
do inciso VIII, do artigo 31, do Regimento Interno Consolidado, 
solicita a convocação de Audiência Pública, a ser realizada em 
momento oportuno, neste Poder Legislativo, para tratar sobre 
a dispensa coletiva de trabalhadores advinda de processos 
de fusão e aquisição de empresas autorizadas pelo Conselho 
Administrativo de Defesa Econômica (CADE). (vista: Dep. Rama-
lho da Construção, 02.09.2015). Concedida vista ao Deputado 
Roberto Morais. Para Ciência: Item 06 - Câmara Municipal 
de Araraquara encaminha requerimento de apoio à Pauta de 
Reivindicações dos Trabalhadores da Fundação Institutos de 
Terras do Estado de São Paulo (ITESP), em Assembleia Geral 
realizada dia 10 de abril de 2015. (ofício nº 882/2015). Item 
07 - Câmara Municipal da Estância Turística de Ribeirão Pires 
encaminha requerimento de Moção de Apoio ao movimento 
dos Técnicos da Fazenda Estadual, através do Sindicato dos 
Técnicos da Fazenda Estadual de São Paulo (SITESP). (ofício nº 
300.08.2015). Item 08 - Câmara Municipal de Araçatuba enca-
minha requerimento de Apoio ao movimento dos Técnicos da 
Fazenda Estadual, através do Sindicato dos Técnicos da Fazenda 
Estadual de São Paulo (SITESP). (Ofício circular 30/2015). Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a 
reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata 
eu, Filipe L. Carriço, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência. Aprovada em reunião de 22 de setembro de 2015.

Deputado Teonilio Barba - Presidente da Comissão
Filipe L. Carriço - Secretário da Comissão

  Debates
16 DE SETEMBRO DE 2015
102ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: CORONEL TELHADA, WELSON GASPARINI,
 JOOJI HATO e MARCOS MARTINS
Secretário: WELSON GASPARINI

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca a Comissão 
de Educação e Cultura para uma reunião extraordinária, a 
realizar-se hoje, às 15 horas e 30 minutos.
2 - WELSON GASPARINI
Repudia o fechamento da base do Ibama, em Ribeirão 
Preto, por iniciativa do governo federal. Lê e comenta texto 
sobre as atribuições e objetivos da autarquia. Apela ao 
ministro do Meio Ambiente que não concretize a medida. 
Menciona que documento do Tribunal de Contas da União 
revela que há perda de cerca de cem bilhões de reais, por 
ano, em decorrência de contrabando.
3 - ANALICE FERNANDES
Para comunicação, saúda a cidade de Paranapuã pela data 
comemorativa de seu aniversário. Cumprimenta Hélio 
Shimazu, vice-Prefeito do município. Lista programas 
sociais desenvolvidos no interior do Estado, com o apoio do 
governo estadual .
4 - WELSON GASPARINI
Assume a Presidência.
5 - CORONEL TELHADA
Exibe foto do policial militar Geovan de Araújo Ferreira, 
assassinado segunda-feira, por marginais. Critica discurso que, 
a seu ver, acusa a corporação de má conduta no seio social. 
Acrescenta que integrantes da instituição envolvidos em erros 
devem ser punidos pela Corregedoria. Aduz que milhares de 
profissionais da categoria arriscam suas vidas diuturnamente. 
Clama ao Governo do Estado que valorize o setor.
6 - PRESIDENTE WELSON GASPARINI
Anuncia a visita de estudantes do Colégio Porto Seguro, 
acompanhados da professora Andrea Crizerali.
7 - CORONEL CAMILO
Rende homenagens à Polícia Militar de São Paulo. Enaltece 
a relevância da categoria para a população do Estado. 
Elogia profissionais do setor, especialmente pela realização 
de partos, prisões em flagrante delito, e prevenção ao 
uso de drogas, por menores de idade. Acrescenta que 
a instituição é o sustentáculo da democracia. Lê e 
comenta texto filosófico, de Barack Obama, a respeito da 
importância dos soldados.
8 - CARLOS GIANNAZI Cobra do Governo do Estado o 
cumprimento da data-base dos servidores estaduais, 
vencida em 1º de março. Afirma que, a seu ver, há 
confisco de salários. Lembra decreto, de iniciativa do 
governador Geraldo Alckmin, que proíbe a nomeação de 
aprovados em concursos, em diversos setores. Lamenta o 
posicionamento da presidente Dilma Rousseff, ao anunciar 
medidas de ajuste fiscal, contra trabalhadores e servidores 
públicos federais. Acrescenta que a extinção do abono 
de permanência deve ocasionar a aposentadoria de 
aproximadamente cem mil servidores.
9 - RICARDO MADALENA
Lê e comenta texto sobre histórico do jornal "Debate", de Santa 
Cruz do Rio Pardo. Parabeniza o noticiário pela comemoração 
dos 38 anos de atividade, na pessoa de Sérgio Fleury.
10 - JOOJI HATO
Exibe e comenta vídeo sobre resgate de gato, promovido 
pelo Corpo de Bombeiros. Critica a conduta de policiais 
militares envolvidos em assassinatos. Anuncia que Campos 
do Jordão deve sediar o XXIII Congresso da Associação 
Brasileira de Estudos do Álcool e Outras Drogas, entre 
os dias 23 e 26/09. Clama pela realização de blitzes do 
desarmamento e fiscalização em zonas fronteiriças.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Célia Leão PSDB Carlos Bezerra Jr.
Hélio Nishimoto PSDB Welson Gasparini
Alencar Santana Braga PT Ana do Carmo
Luiz Fernando PT João Paulo Rillo
Aldo Demarchi DEM Rogério Nogueira
Abelardo Camarinha PSB Caio França
Chico Sardelli PV Roberto Tripoli
Itamar Borges PMDB Jorge Caruso
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Paulo Correa Jr PEN Feliciano Filho
Gileno Gomes PSL

Sala das Comissões, em 18/09/2015.
Deputado Wellington Moura - Presidente
 PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA - 4ª REU-

NIÃO ORDINÁRIA - 23 DE SETEMBRO DE 2015 ÀS 15:30 
HORAS NO PLENÁRIO D. PEDRO I 

1 - Moção 41/2015 - Deputado Afonso Lobato - (CON-
CLUSIVA) Aplaude o Esporte Clube Taubaté pela conquista do 
Campeonato Paulista da Série A3 de 2015. - Deputado Paulo 
Correa Jr - contrário

2 - Moção 69/2015 - Deputado Igor Soares - (CONCLUSI-
VA) Aplaude os alunos da APAE de Itapevi pela participação e 
conquista de medalhas na 18ª Olimpíadas Especiais das APAEs 
- 2015 - Edição Estadual. - Deputado Gileno Gomes - favorável

 ATAS

CPI SANTAS CASAS
ATA DA TERCEIRA REUNIAO DA COMISSAO PARLAMEN-

TAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE DE 
'INVESTIGAR DENÚNCIAS SOBRE A SITUAÇÃO ECONÔMICO-
FINANCEIRA DAS SANTAS CASAS NO ESTADO DE SÃO PAULO' 

Aos três dias do mês de setembro de dois mil e quinze, 
às catorze horas e trinta minutos, no Plenário Tiradentes da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Terceira Reunião da Comissão Parlamentar de Inquérito cons-
tituída pelo Ato nº 101, de 2015, com a finalidade de investigar 
denúncias sobre a situação econômico-financeira das Santas 
Casas no Estado de São Paulo. A reunião foi convocada e pre-
sidida pelo Deputado Ed Thomas com o objetivo de deliberar 
sobre requerimentos constantes da pauta e ouvir o Senhor 
Edson Rogatti, Diretor-Presidente da FEHOSP – Federação 
das Santas Casas e Hospitais Beneficentes do Estado de São 
Paulo, convidado para explanar sobre a situação das Santas 
Casas no Estado de São Paulo e informar quais providências 
a Federação tomou junto ao Ministério da Saúde e junto à 
Secretaria de Saúde do Estado. Presentes os Deputados Carlos 
Neder, Ed Thomas, Afonso Lobato, André do Prado (membros 
efetivos), o Deputado Jooji Hato (membro substituto). Ausente, 
por motivo justificado, o Deputado Itamar Borges. Ausentes a 
Deputada Analice Fernandes e os Deputados Celso Giglio, Gil 
Lancaster e Wellington Moura. Presente, ainda o Deputado 
Orlando Bolçone. Havendo número regimental, o Presidente 
Ed Thomas declarou aberta a reunião e solicitou a leitura 
da ata da reunião anterior. Pela ordem, o Deputado Afonso 
Lobato solicitou a dispensa da leitura da ata, que foi dada por 
aprovada. Ato contínuo, o Presidente passou à deliberação dos 
itens constantes da pauta. Item 1 - Requerimento de autoria do 
Deputado Ed Thomas que, com fundamento no art. 13, § 2.º, 
da Constituição do Estado de São Paulo, combinado com o art. 
34-B, inciso II, do Regimento Interno desta Assembleia, solicita 
ao Excelentíssimo Senhor Procurador Geral de Justiça do Estado 
de São Paulo informações sobre a existência de processos, 
inquérito civil ou outro procedimento específico que tenha 
por objeto a discussão da organização e da administração das 
Santas Casas no Estado de São Paulo. Após discussão e votação, 
o requerimento foi aprovado. Item 2 - Requerimento de autoria 
do Deputado Ed Thomas que, com fundamento no art. 13, § 
2.º, da Constituição do Estado de São Paulo, combinado com 
o art. 34-B, inciso IV, do Regimento Interno desta Assembleia, 
solicita a realização de audiências nas respectivas regiões dos 
deputados que compõem esta CPI, visando à coleta de informa-
ções pertinentes ao fato determinado objeto da investigação, 
para ulterior apreciação e deliberação por esta Comissão. Após 
discussão e votação, o requerimento foi aprovado. A seguir, o 
Presidente deu ciência aos deputados sobre ofício encaminhado 
pelo Senhor Nilson Ferraz Paschoa, Chefe de Gabinete da Secre-
taria de Estado da Saúde, que informa a impossibilidade de o 
Secretario David Everson Uip e de o Secretário Adjunto Wilson 
Modesto Pollara comparecerem à próxima reunião da CPI, que 
está agendada para o dia oito de setembro do corrente ano. 
Na sequência, o Presidente convidou para que tomasse assento 
à Mesa o Senhor Edson Rogatti, que em suas considerações 
iniciais discorreu sobre temas inerentes ao objeto da CPI, tais 
como: infraestrutura, funcionamento e dívidas acumuladas das 
Santas Casas e hospitais filantrópicos, volume de atendimento 
e internações, deficiência e defasagem nos repasses do SUS, 
atrasos nos repasses de verbas das prefeituras e do Estado, bem 
como cortes de verbas enviadas pelo Ministério da Fazenda. Ato 
contínuo, os Deputados Afonso Lobato, Carlos Neder, André do 
Prado e o Presidente Ed Thomas discorreram sobre os temas 
objeto da CPI e questionaram o Senhor Rogatti que, pronta-
mente, respondeu a todas as perguntas. A seguir, o Presidente 
concedeu a palavra ao Senhor Benjamim Bueno, provedor da 
Santa Casa de São José dos Campos e ao Frei Felipe, da Asso-
ciação Lar São Francisco, que falaram sobre o gerenciamento 
das Santas Casas e hospitais filantrópicos, tabela do SUS, 
atraso nos repasses das prefeituras, custos mensais e déficit nas 
contas. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 
por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audio-
fonia. A correspondente transcrição, tão logo seja concluída, 
fará parte desta ata que eu, Benedito Roberto Ferreira, Analista 
Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em 
reunião de 22/09/2015.

Deputado Ed Thomas - Presidente
Benedito Roberto Ferreira - Secretário

 COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA
E RELAÇÕES DO TRABALHO
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DA 

COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA E RELAÇÕES DO 
TRABALHO, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCI-
MA OITAVA LEGISLATURA 

Aos quinze dias do mês de setembro de dois mil e quinze, 
às treze horas, no Plenário D. Pedro I da Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo, realizou-se a Primeira Reunião 
Ordinária da Comissão de Administração Pública e Relações 
do Trabalho, da Primeira Sessão Legislativa da Décima Oitava 
Legislatura, sob presidência do Deputado Teonilio Barba. Pre-
sentes a Senhora Deputada Ana do Carmo e os Senhores Depu-
tados Teonilio Barba, Cezinha de Madureira, Gilmaci Santos, 
Roberto Morais, Márcio Camargo e Alexandre Pereira (membros 
efetivos). Ausentes os Senhores Deputados Marcos Zerbini, 
Ramalho da Construção e Ricardo Madalena. Havendo número 

Item 14 - Requerimento da Deputada Beth Sahão - Solicita 
que esta Comissão oficie a Polícia Federal e o Ministério Público 
Federal, a fim de que ambos tomem as devidas providências em 
relação ao grave atentado contra a liberdade de expressão, a 
honra pessoal e os direitos individuais, sofrido pela historiadora 
Conceição Oliveira, alvo de ameaças de morte e também de 
ofensas baixíssimas proferidas por usuários da rede social Face-
book, de modo a que os autores dessas agressões sejam identi-
ficados e punidos no rigor da lei, assim como a rede social, que, 
mesmo diante da reclamação da usuária ofendida e ameaçada, 
nada fez no sentido de barrar os agressores.

Item 15 - Requerimento do Deputado Raul Marcelo - Soli-
cita a CONSTITUIÇÃO de uma SUBCOMISSÃO da Verdade do 
Estado de São Paulo, para a apuração de graves violações dos 
Direitos Humanos ocorridas durante o período do regime demo-
crático no território do Estado de São Paulo.

Item 16 - Requerimento da Deputada Márcia Lia e do 
Deputado João Paulo Rillo - Solicita a CONVOCAÇÃO do Secre-
tário de Estado da Segurança Pública, Alexandre de Moraes, e 
do Coronel Ricardo Gambaroni, Comandante-Geral da Polícia 
Militar de São Paulo, para esclarecer as providências adotadas 
em relação aos homicídios, ocorridos no dia 7 de setembro, 
envolvendo policiais militares, no bairro Butantã, em São Paulo.

Item 17 - Requerimento da Deputada Márcia Lia e do 
Deputado João Paulo Rillo - Solicita a CONVOCAÇÃO do Senhor 
Júlio César Fernandes Neves, Ouvidor da Polícia do Estado de 
São Paulo, para prestar a esta Comissão informações deta-
lhadas sobre a possível existência em São Paulo de grupos de 
extermínio, conforme matéria jornalística publicada no jornal 
Folha de São Paulo, caderno cotidiano, edição de 15/09/2015, 
com o título "Ações de policiais apontam para grupo de exter-
mínio, diz ouvidor".

Para ciência:
Item 18 - Ofício da APAE de São Paulo - Correspondência 

da APAE de São Paulo encaminhando as considerações da 
entidade sobre o estudo realizado acerca da educação inclusiva, 
para que tenham maiores informações sobre o tema quando da 
apreciação de projetos de lei relacionados ao assunto.

Item 19 - Ofício da APAE de São Paulo - Correspondência 
da APAE de São Paulo encaminhando o artigo "Envelhecimen-
to e Saúdo" elaborado pelo Grupo de Estudos vinculado ao 
Instituto APAE DE SÃO PAULO para que tenham maiores infor-
mações sobre o tema quando da apreciação de projetos de lei 
relacionados ao assunto.

Item 20 - Ofício ADP nº 333/2015 do Conselho Regional de 
Psicologia de São Paulo - Encaminha Nota de Repúdio do XIV 
Plenário do Conselho Regional de Psicologia.

Item 21 - Ofício GP nº 868/2015 do Fundo Social de Solida-
riedade do Estado de São Paulo, encaminhando o relatório de 
2014 contendo as ações realizadas e os convênios celebrados 
no exercício de 2014.

Item 22 - Ofício GSJDC nº 864/2015 do Secretário da 
Justiça e da Defesa da Cidadania, Sr. Aloísio de Toledo César, 
encaminhando a manifestação da Coordenação Geral de Apoio 
aos Programas de Defesa da Cidadania, vinculada a esta Secre-
taria, relativa à análise dos Relatórios Final e Parcial da CPI das 
Violações dos Direitos Humanos nas Faculdades Paulistas, para 
conhecimento.

Item 23 - Ofício nº 179/2015 da Promotoria de Justiça 
Criminal de Catanduva, do Ministério Público do Estado de São 
Paulo, comunicando que os fatos noticiados ensejaram a requi-
sição de procedimento investigatório, conforme cópia do ofício 
enviado à Delegacia Seccional de Polícia de Catanduva.

Item 24 - Ofício nº 033/2015 do Conselho Estadual do 
Idoso - CEI/SP encaminhando o relatório final dos seis encon-
tros macrorregionais para gestores e conselheiros municipais 
com o objetivo de orientar e mobilizar para as Conferências 
Municipais e Estadual.

Item 25 - Ofício Circular nº 13 de 2015 do Conselho Nacio-
nal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CONANDA) 
recomendando às Assembleias Legislativas que façam um 
pronunciamento sobre os 25 anos do Estatuto da Criança e do 
Adolescente, celebrado no último dia 13 de julho.

Item 26 - Ofício PR/DL 407/2015 da Câmara Municipal de 
Jundiaí encaminhando cópia da Moção nº 215, de autoria da 
Vereadora Marilena Perdiz Negro, aprovada na Câmara Municipal 
de Jundiaí. A referida Moção manifesta apoio ao Projeto de Lei 
4.471/2012 que tramita na Câmara dos Deputados, em Brasília.

Item 27 - Ofício GS nº 406/2015, da Secretaria de Educação 
do Estado de São Paulo, em resposta ao Ofício CDD 92/2015, 
encaminhando cópia das informações prestadas pelo sistema 
de Proteção Escolar (SPEC) da Pasta, relativamente à divulgação 
de vídeos intitulados "Rainhas do Top 10" em redes sociais da 
internet, com conteúdo humilhante.

Item 28 - Ofício nº 558/15-ski da Delegacia de Polícia de 
Investigações sobre Fraudes Patrimoniais Praticadas por Meios 
Eletrônicos, encaminhando cópia do despacho referente à 
denúncia, enviada por esta Comissão, de assédio ao direito dos 
profissionais de imprensa de realizarem suas atividades pro-
fissionais, supostamente praticado pelos responsáveis do site 
www.reacionaria.org.

Item 29 - Moção de Repúdio aprovada na Assembleia 
da Associação dos Docentes da Universidade de São Paulo 
(ADUSP), de 5 de agosto de 2015, manifestando seu repúdio 
à forma como vem sendo encaminhada a investigação policial 
que instaurou três processos-crime contra Gabriel Scarcelli Bar-
bosa, filho de Ianni Scarcelli, docente do Instituto de Psicologia 
desta Universidade.

Item 30 - Ofício nº 369/2015-dm da Câmara Municipal de 
Salto solicitando ao Exmo. Sr. Fernando Capez, MD. Deputado 
Estadual, Presidente desta Assembleia Legislativa, no sentido 
que intervenha junto ao Governo Estadual, com relação à ins-
tituição beneficente "Lar Frederico Ozanan" do município de 
Salto, declarada de Utilidade Pública, a fim de beneficiá-la com 
incentivos, disponibilizando materiais de publicidade, medica-
mentos, dentre outros que se fizerem necessários, através de 
Emenda Parlamentar.

Item 31 - Ofício nº 923/2015 da Câmara Municipal de Bar-
retos solicitando ao Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo, a gentileza de proceder estudos e 
providências no sentido de elaborar uma lei que disponha sobre 
a gratuidade de pagamento de pedágio nas rodovias estaduais 
para os idosos.

 COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
COMUNICADO 
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 23/09/2015, quarta-
feira, às 15:30 horas, no Plenário D. Pedro I, com a finalidade de 
apreciar a seguinte ordem do dia:

1) Deliberar sobre proposituras constantes da pauta,
2) Ouvir a Senhora Greyce Lousana, Presidente Executiva 

da SBPPC - Sociedade Brasileira de Profissionais em Pesquisa 
Clínica, convidada para informar a esta Comissão sobre a 
importância das pesquisas clínicas para o desenvolvimento físi-
co e psicológico dos profissionais da área desportiva,

3) Tratar de assuntos de interesse da Comissão.
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